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Ata da 2ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento Participativo, aos 27 1 

de Agosto de 2015, as 15hs no Paço Municipal. Nesta reunião estiveram presentes 13 2 

membros do Conselho do Orçamento Participativo, sendo 07 titulares e 06 suplentes, 3 

conforme lista em anexo a equipe do orçamento participativo. 4 

A reunião foi conduzida pelo Secretario Executivo do Orçamento Participativo Jackson 5 
Macedo e secretariada por mim, Marta Silva. 6 

A reunião foi declarada aberta após a contagem e confirmação de quorum pelos 7 
membros da mesa, conforme preceitua o artigo 9º do capitulo III do regimento interno 8 

do conselho do orçamento participativo. O Secretario Jackson Macedo saudou a todos 9 
e a todas. 10 

A pauta da reunião contou com os seguintes itens:  11 
Informes, OPCA, eleição da comissão executiva e calendário das reuniões. 12 

O conselheiro Hélio pediu a fala e informou que está ocupando um cargo no governo do 13 
Estado e gostaria que o regimento fosse modificado, pois o mesmo diz que ele não 14 
poderia estar nessa reunião por ser funcionário publico. 15 

O secretario Jackson informou que abrirá um ponto de pauta sobre o regimento no final 16 
e tudo será esclarecido. 17 

O secretario informou que foi criado um grupo no gmail conselhoopjp, e os que 18 
deixaram seu email foi enviado a ata da reunião, o regimento interno do 19 

conselho,regimento interno do orçamento participativo e a pauta da reunião de hoje, e 20 
os que não deixaram seu email informar no final da reunião para poder ser enviado. 21 

Como também será enviado um caderno com as demandas aprovadas pelo OP desde 22 
2012 até hoje, para que os conselheiros saibam o que está acontecendo em sua região, 23 
o que foi executado e o que ainda será. Será criado ainda esta semana um grupo de 24 
whatzap, para se ter uma comunicação mais rápida e se pede que esse grupo seja 25 

usado exclusivamente para assuntos do OP. 26 
O secretario pediu para que na próxima reunião ou durante a semana os conselheiros 27 
deixassem na secretaria uma foto 3x4 para a confecção dos crachás.  28 
Em seguida foi lida a ata da reunião passada, após a leitura o conselheiro Daniel 29 
questionou que ele havia sido eleito para a comissão executiva e isso não constava em 30 

ata, mas o secretario e demais conselheiros informaram que tinha ficado para  a 31 

reunião de hoje a votação. Em seguida a ata foi aprovada. 32 

a conselheira Emilene falou que queria ser da comissão executiva e não pôde por ser 33 
suplente, e que a conselheira Titular da sua região informou que vai desistir do 34 
mandato. 35 
O secretario Jackson sugeriu uma votação para decidir se seria escolhido hoje a 36 
comissão executiva ou na próxima reunião, já que na 1ª Região faltava fazer a 37 

mudança do conselheiro suplente para titular. 38 
Os conselheiros votaram da seguinte forma; 39 
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 Dema da 1ª Região votou em ser decidido na próxima reunião 40 
Celeide da 2ª Região votou em ser decidido hoje  41 

Mª José da 5ª Região votou em ser decidido hoje 42 
Emilene da 6ª Região votou em ser decidido na próxima reunião 43 
Hélio da 8ª Região votou em ser decidido na próxima reunião 44 
Manoel da 10ª Região votou em ser decidido na próxima  reunião 45 
Fabiana da 11ª Região votou em ser decidido na próxima reunião 46 

Josete da 12ª Região votou em ser decidido hoje 47 

Marcos da 13ª Região votou em ser decidido na próxima reunião 48 

Sylvio da 14ª Região votou em ser decidido na próxima reunião 49 

Ficando assim decidido por votação 7 votos a favor de ficar pára a próxima reunião e 50 
três para ser decidido hoje. 51 
Em seguida o secretario informou que o OPCA já começou, e a primeira escola foi a 52 

Dom Helder, onde já houve a escolha das demandas; 1ª reforma do ginásio, 2ª sala de 53 
informática e 3ª reforma geral da escola. 54 
O secretario em seguida deu a proposta das reuniões do conselho municipal  passarem  55 

de mensal para bimestral, deixou claro que é uma sugestão por falta de pauta para as 56 
reuniões, mas quem decide é o conselho. 57 

O conselheiro Daniel agradeceu pela votação da comissão executiva  e informou que 58 
não concorda em ser bimestral, ele concorda em ser nas quintas feiras,mas acha o 59 

horário impróprio. 60 
A conselheira Mª José disse que com relação aos horários todo mundo tem sua 61 

responsabilidade. 62 
O conselheiro Dema acha o que o horário poderia passar das 15hs para as 17hs e ter o 63 
uso de transporte da prefeitura 64 

A advogada Hellen sugeriu as reuniões ficarem de 45 a 45 dias e as quintas feiras. 65 
A conselheira Josete falou que são 14 regiões e que todos tem que opinar, que a 66 

opinião de todos é de suma importância e que ela apóia as reuniões ficarem de dois em 67 
dois meses.  68 
O secretario Jackson decidiu por em votação e decidir se as reuniões ficam para 45 69 
dias ou 60 dias. 70 
Os conselheiros votaram da seguinte forma; 71 

Dema: 45 dias 72 

Celeide: 60 dias 73 

Mª José: 60dias 74 
Emilene: 45 dias 75 
Hélio : 45 dias 76 
Manoel: 45 dias 77 
Josete: 60 dias 78 
Marcos: 45 dias 79 
Fabiana: 45 dias 80 
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Sylvio: 45 dias 81 
Ficando assim decidido por votação de 7 votos a favor de ficar para 45 dias e 3 votos 82 

para 60 dias, continuando nas quintas feiras as 15hs. 83 
O conselheiro Hélio questionou porque não pode permanecer como conselheiro se ele 84 
é funcionário do estado e não da prefeitura, e também disse que sua região vai ficar 85 
desprovida de conselheiros com sua saída. 86 
O conselheiro Sylvio disse que na sua região saíram três conselheiros por serem 87 

servidores. 88 

O conselheiro Dema disse que independente de cargo devemos trabalhar pela região, 89 

por suas melhorias. 90 

A advogada Hellen explicou a Hélio que esta decisão está bem clara no regimento e 91 
que por não serem servidores os conselheiros tem mais voz em cobrar melhorias para 92 
sua região. 93 

Em seguida o conselheiro Helio agradeceu por ter participado do OP e que irá continuar 94 
trabalhando para a comunidade. 95 
O secretario Jackson agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 96 

  97 

 98 

 99 

 100 

 101 

Estiveram presentes na reunião: 102 

Dema Macedo 1 

Daniel Cardoso Ferreira Jr. 2 

Celeide dos Santos Silva 3 

Janaina da Silva Freire 4 

Mª José Caitano de Araujo 5 

Emilene Silva de França 6 

Hélio da Costa Carvalho 7 

Luiz Alves de Almeida 8 

Manoel Jacinto Dantas 9 

Fabiana Leandro do Nascimento 10 

Lucas Cassiel Santos 11 

Josete de Oliveira Lima 12 

Marcos Antonio Alves da Silva 13 

Sylvio Fernandes Paiva 14 

Jackson de Macedo 15 

Edson Silva  16 

Hellen Viviane V. de Moraes 17 

Marta Silva 18 


